



BIBIANA MAMANI



SLEP ASEGURÓ QUE EL 7 DE ABRIL SE PODRÁ USAR LA ESCUELA.

Escuela Francia reanuda clases el próximo lunes

Han pasado 7 días desde que la Seremi de Salud de Arica y Parinacota instruyó un sumario a la Escuela Francia y prohibición de funcionamiento como medida preventiva tras la constatación de algunas irregularidades en las condiciones de salubridad y seguridad.

Ante este caso, el Servicio Local de Educación Chinchorro gestionó para esta semana, la realización de clases para los niveles parvularios (prekinder y kinder) en la Escuela de Párvulos Las Espiguitas. Mientras que, para el resto de las alumnas se coordinó junto a Junaeb la entrega de alimentación en la Escuela Regimiento Rancagua a partir del 1 de abril a la fecha.

Respecto al retorno ge-

neral a clases, el Slep informó que “desde el lunes 7 de abril, toda la comunidad educativa, estudiantes, docentes y asistentes de la educación estarán listas las acciones de mantención y se podrá hacer uso de la Escuela República de Francia”.

En esta línea, también aseguraron que, “en los 5 años de vida del Slep, se ha trabajado en la mejora de múltiples establecimientos educacionales, estando la Escuela Francia dentro de los planes inmediatos para su intervención”.

Por parte, desde la Seremi de Salud, informaron en su momento que han fiscalizado una decena de establecimientos educacionales, siendo la Escuela Francia la primera en tener este impasse. ☺